

finde semana

REVISTA SÁBADO

Murdoch mete en el juego al hijo pródigo

Lachlan escala posiciones en la sucesión del imperio mediático **PÁGINAS 43 Y 44**



BABELIA

Octavio Paz en su centenario

El Nobel examina la relación entre poesía y progreso en una conferencia inédita



Todo por la cara

- ▶ Secretos de cosmética
- ▶ Greta Gerwig, musa 'indie'
- ▶ Komm, el mejor chef ruso



El Gobierno entierra la idea de restringir las manifestaciones

La vicepresidenta rechaza el plan que apoya el ministro del Interior

FRANCESCO MANETTO
Madrid

El Gobierno ha enterrado en solo 24 horas la idea de restringir en determinados espacios públicos el derecho de manifestación. La propuesta de prohibir mani-

festaciones en el centro de la capital surgió de la alcaldesa de Madrid, Ana Botella, y el presidente de esta Comunidad, Ignacio González, al calor de los incidentes de violencia callejera registrados en las marchas del pasado sábado por el centro de la ciudad. El ministro del Interior, Jorge Fernández, apoyó antea-

yer la iniciativa, que consideró muy "atinada". Sin embargo, la vicepresidenta, Soraya Sáenz de Santamaría, la descartó ayer en cuanto le preguntaron tras el Consejo de Ministros. "El Gobierno", explicó, "no ha reclamado ninguna posición jurídica a los ministros de Justicia e Interior ni está trabajando en ese sentido". "Vamos a buscar en todo momento y en cada manifestación, de qué manera, preservando el derecho de manifestación, preservamos también los derechos y las libertades del resto de los ciudadanos para que se vean lo menos perjudicados posible", señaló la vicepresidenta. **PÁGINA 10**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 28**

España supera solo por una décima el objetivo de déficit de 2013

La economía española cerró 2013 con un déficit del 6,62%, una décima más del objetivo fijado. El superávit de los Ayuntamientos compensó la desviación de las autonomías y del Gobierno, que pese a recortes y subidas de impuestos ha elevado el déficit desde 2011. **PÁGINAS 22 Y 23**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 28**



ANTONIO RUIZ

Encaramado para evitar la expulsión

Uno de los 10 subsaharianos que logró ayer saltar la valla fronteriza de Melilla se encaramó a una farola en territorio español, para que no le detuvieran. Así estuvo cuatro horas, hasta que bajó exhausto y fue enviado al Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes. **PÁGINA 14**

Cuba amplía las reformas con una nueva ley de inversiones

La Habana apuesta por la iniciativa privada sin signos de apertura política

JUAN JESÚS AZNÁREZ, La Habana

El Parlamento cubano aprobará hoy una nueva ley de inversiones, que tiene como objetivo atraer capital extranjero para dar oxígeno a su maltrecha economía. Esta legislación, que afecta a todos los sectores excepto educación, salud e instituciones armadas, se enmarca en las reformas puestas en marcha por el régimen de Raúl Castro que, sin embargo, sigue sin mostrar signos de apertura política. **PÁGINAS 2 Y 3**

ACS y FCC ganan el megacontrato para ampliar el metro de Lima

C. DELGADO, Madrid

Un consorcio liderado por ACS y FCC ha conseguido el contrato para la construcción y operación de la línea 2 del metro de Lima y un ramal al aeropuerto por 3.900 millones de euros. Es uno de los mayores contratos logrados por grupos españoles en el exterior, tras el AVE a La Meca y el metro de Riad. **PÁGINA 27**

El Ébola llega por primera vez a una gran ciudad: Conakry

JOSÉ NARANJO, Dakar

El Ébola ha llegado por primera vez a una gran ciudad, Conakry, la capital de Guinea, donde se han registrado cinco casos de esta enfermedad altamente mortal para la que no hay vacunas ni tratamiento. El virus, identificado por primera vez en 1976, se ha cobrado ya en este brote 77 víctimas en tres países africanos. **PÁGINA 34**

